
 

Portrait de Thomas Pesquet 

 

Thomas Pesquet est né le 27 février 1978 à Rouen (en France). Il a 39 ans. 

Il est ceinture noire de judo et il aime pratiquer beaucoup de sports. 

 

Thomas est membre de l'Association Aéronautique et Astronautique de France (3AF) et de 

l'Institut Américain d'Aéronautique et d'Astronautique (AIAA).  

Il est également ambassadeur de l'UNICEF. 

 

Ses études 

Thomas suit une classe préparatoire aux grandes écoles au lycée Pierre Corneille de Rouen 

dont il sort en 1998.  

En 2001 il est diplômé de l'Ecole Nationale Supérieure de l'Aéronautique et de l'Espace de 

Toulouse (Supaéro) avec la spécialité : conception et contrôle des satellites. Il passe ensuite 

une dernière année de formation à l'école polytechnique de Montréal (au Canada). 

En 2006 il obtient sa licence de pilote de ligne après avoir suivi la formation Air France. 

 

Son métier d'astronaute 

Thomas est parti dans l'espace en direction de l'ISS le 17 novembre 2016.  

Il fait partie des Expéditions 50 et 51. Il a voyagé dans le Soyouz MS-03 en tant qu'ingénieur 

de bord. Il était accompagné du commandant du Soyouz Oleg Novitsky (russe) et de 

l'astronaute Peggy Whitson (américaine).  

Sa mission doit durer 6 mois. Il devrait revenir sur terre au mois de mai 2017. 

 

C'est le dixième astronaute français à s'envoler dans l'espace et le quatrième astronaute 

français à séjourner à bord de la station spatiale internationale. C'est le premier astronaute 

français à séjourner six mois d'affilé à bord de l'ISS. 



Avant Thomas Pesquet, neuf astronautes français sont allés dans l'espace : Jean-Loup 

Chrétien, Patrick Baudry, Jean-Pierre Haigneré, Michel Tognini, Jean-Jacque Favier, Claudie 

Haignéré, Léopold Eyharts, Jean-François Clervoy et Philippe Perrin. 

 

 

Notre avis 

Luce : "Thomas Pesquet est courageux et il est fort. Il est rigolo dans l'espace et il me fait 

penser à Superman parce qu'il flotte dans l'espace."   

 

Thibaut : "Thomas Pesquet est très fort sur les expériences et il est courageux pour sortir dans 

l'espace."  

 

Ombeline : "Thomas Pesquet a de la chance d'aller dans l'espace et il est courageux car il a dû 

faire beaucoup d'études." 

 

Article  de Maëva, Luce, Ombeline et Thibaut (CM1) 


